



福田英夫

が心も開花して  
春告げ鳥が  
ホーホケキヨと  
啼ける日を  
今か今かと  
待つてゐる

梅の便りが届き、待ちに待った緊急事態宣言解除で何処にも行けずの生活より解放され、三密を避け大いに外に出て、青空のもと心地よい風を全身に受け、大きく羽ばたこうではないか・

## 高齢者のしあわせをともに



会長 福田 英夫  
☎ 6925-1248



新型コロナウイルスに  
負けない体力作り

を整えてしつかりと眠  
れるよう以致しましよ  
う。



おなかは  
冷やさないよう

免疫力をつけるには  
・質のよい睡眠をとることです

インフルエンザと同様に新型コロナウイルスもワクチンが出来て完全に駆逐できないうまでも現状では、手洗いやマスクなどで感染を防ぐとともに自身を守る為には免疫力を高める以外には身を守る手段はありません。そこで免疫力を高める方法について少しお話をさせて頂きります。

睡眠中は、昼間に発生した活性酸素を除去してくれる成長ホルモンやメラトニンが分泌される大事な時間です。



お知らせコーナー

「健康の秘訣はよく食べてよく寝て菜食を中心としました。」

三月十二日(金)  
午後六時から役員定例会  
を東都島福祉会館にて  
女性部・会長合同で開催  
致します。



「誘われたから」が最も多く、大老連、区老連の役員行事負担を軽くして会員募集活動に専念したいと考えております。

・ ライフスタイルの変化  
で高齢者大学や他団体  
主催のサークル活動など  
に参加していること  
役員のなり手もいない  
事などの理由がありま  
す。

います、その主な原因は

俳句・川柳 暑集中 投稿よろしくお願ひ致します